

芝山小だより

平成25年9月17日

9月增刊号

清瀬市立芝山小学校 校長 小池 雄志郎 http://www.kiyose.ed.jp/

学校からの緊急連絡の方法について

―今後はメール―斉送信を基本にします―

平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて清瀬市では昨年度からメール一斉送信システムを導入し、本校においても緊急時の連絡に活用をしているところです。おかげさまで9月10日現在、本校の登録率は90%近くに達し、各学級における未登録のご家庭は最も多い学級で7件、最も少ない学級では2件となっております。そこで、これからの緊急連絡方法につきまして、次のように変更をいたします。

- 1. 迅速にご連絡をさせていただくため、10月1日以降、学校からの緊急連絡は電話ではなくメール 一斉送信を基本とします。
- 2. メール送信システム未登録のご家庭につきましては、未登録者のみの緊急連絡網を学級ごとに新た に作成し、未登録のご家庭間のみ電話連絡を回していただきます。
- 3. その後、未登録のご家庭がメール送信システムにご登録をいただいた場合は、その都度電話による 緊急連絡網から除外してまいります。

これは、万が一の場合に、より迅速に情報を各ご家庭にお届けするためだけではなく、教職員が子供たちの安全安心に最大限エネルギーを注ぐことができるようにするための措置でもあります。未登録のご家庭には是非ご登録くださいますよう重ねてお願いいたします。

児童の活躍から

◇ 秀作! 第53回現日書展

8月3日(土)、東京都美術館において第53回現日書展が開催され、本校6年生女子児童が見事秀作に輝きました。おめでとうございます。

◇ 優勝! 50周年記念 夏季少年体育大会・卓球大会

8月23日(金)、清瀬市青少年問題協議会主催による、50周年記念夏季少年体育大会・卓球大会が開催され、小学生女子の部で本校6年生女子児童が見事優勝しました。おめでとうございます。

◇ 大会新記録! 第12回清瀬市小・中学生水泳記録会

前号で第12回清瀬市小・中学生水泳記録会のことをお知らせしましたが、9月2日付けで正式な記録が発表されました。本校では、男子児童が小学2年生男子25m板キックに出場し、22秒02の大会新記録を樹立しました。また女子児童が小学生100mリレー小学2年生女子に混合チームの一員として出場し、1分31秒56の大会新記録を樹立しました。いずれも素晴らしい記録です。おめでとうございます。

◇ 健闘! 少年少女スポーツサッカー大会

9月8日(日)、日本体育協会主催による「東日本大震災復興支援 第68回国民体育大会 デモンストレーション少年少女スポーツサッカー」が下宿第三運動公園他で開催され、本校「SFC女子」チーム(6年生7名、5年生1名、4年生1名)が出場しました(本大会の出場資格は女子のみ)。予選リーグでは1勝2分の好成績を収めた「SFC女子」チームでしたが、得失点差により惜しくも決勝トーナメントには進めませんでした。しかし、その粘り強く健闘する姿は見る者に大きな感動を与えてくれました。ご指導にあたっていただいたサタデースクール・キックサッカークラブのコーチの皆様、ありがとうございました。

す。	
一年一組	かきごおり がりがりがりと にぎやかだ
	へらくれす かがやくつのは せかいいち
	と うちあげはなび まぶし
一年二組	ひまわりが いっぱいさいたね うれしいね
	かきごおり たべるとあたまが きーんとする
	ぷーるはね すいすいみんなで たのしいな
二年一組	すいかさん まるくてあかい おいしそう
	ひまわりが にっこりわらって いいえがお
	よるになり コオロギたちが ないている
三年一組	夏祭り キラキラ光る 星の下
	しゅくだいの じゃまするせみの がっしょうだん
	玉落ち 線こう花火 最下位だ
	うきわくん プールでいつも 人だすけ
	ゆかた着て 出店を回る 夏まつり
四年一組	貝がらが ほうせきみたいに 光ってる
	燃え上がる 火の花祭り 夏終わる
	トマトはね 太陽あびて 赤くなる
	ひまわりが ぼくを見下ろす 花畑
	プール行き 進級するぞ クロールで
五年一組	クマノミは ちいさくおよぐ たからもの
	陽の下で 魚のむれが おどってる
	静岡の にぎわう声は 海からだ
	急カーブ 大雨スリップ 事故多発
	空の花 さびしい夜に ぱんとさく
六年一組	宿題中 汗と涙が プリントに
	終わらない 残暑と宿題 どっちもね
	夕涼み ゲリラ豪雨で 帰れない
	金魚たち えさにつられて 顔を出す 。。
	ゲリラ雨 隅田の空に 花咲けず
	プール行き やけたすはだは 小麦色
	絶景の 海にかかる 七色の橋